

Retour sur la journée des ancien·nes IESE

Jeudi 11 avril 2024 s'est tenue la journée des ancien·nes de la spécialité Informatique et Électronique des Systèmes Embarqués de Polytech Grenoble.

Publié le 19 avril 2024



L'objectif de cet événement était de rassembler d'ancien·nes diplômé·es, pour partager leurs expériences et échanger sur les évolutions du secteur auprès des élèves-ingénieurs de la spécialité.

Ainsi, les alumni ont pu se retrouver autour de différentes activités : conférence et échanges avec activités ludiques, découverte des différents projets réalisés cette année par les étudiants de quatrième année, ainsi qu'un moment de convivialité.

Une magnifique soirée ayant permis de resserrer les liens entre les différentes générations d'IESE.



Mise à jour - 19/04/2024

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1713528250101

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)